



9 Pièces

386 m²

Réf. STZ240209

6 385 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété historique à rénover, avec permis de construire (en cours d'instruction) pour deux villas supplémentaires avec piscine. Située dans un secteur résidentiel recherché calme dans domaine privé et fermé, cette propriété historique, entièrement à rénover, construite en 1926 par les architectes Henri Bret et Henri Draperi, s'étend sur un terrain de 9 221 m² à seulement 200 m de la mer. L'entrée principale, protégée par un porche, mène à un hall voûté inspiré d'une chapelle romane de l'ancien hospice des Arcs (Var). Ce hall dessert une cage d'escalier avec vestiaire et toilettes, ainsi qu'un ...

Historical Property to Renovate, with Building Permit (Under Review) for Two Additional Villas with Pool. Located in a sought-after, quiet residential area within a private and gated estate, this historical property, entirely to renovate, was built in 1926 by architects Henri Bret and Henri Draperi. It sits on a 9,221 m² plot, just 200 meters from the sea. The main entrance, sheltered by a porch, leads to a vaulted hall inspired by a Romanesque chapel of the former hospice of Les Arcs (Var). This hall leads to a staircase with cloakroom and toilet, as well as a library-living room, adorned with ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

